
REQUERIMENTO  N.º370          ⁄2010.

EMENTA:   solicitando informar sobre a possibilidade de voltar a ser realizado o serviço de curativo na 
Unidade de Saúde do Bairro Vila São Benedito.

 
 

Senhor Presidente:

 
 

Considerando que o serviço de curativo realizado nos  finais de semana e feriados foram suspensos na 
Unidade de Saúde da Vila São Benedito.

Considerando que os pacientes são transportados até o CISAS e geram dificuldades e custos ainda maior.

Considerando que   a unidade realiza serviços para mais ou menos quinze pacientes-dia.

Considerando que há somente 01 auxiliar de enfermagem  e 01 auxiliar de serviços prestando serviços no 
referido  local.

Considerando que a Unidade atende há 12 bairros e os pacientes necessitam  destes  procedimentos.

 
 

REQUEIRO à  Mesa,  consultado  o  Plenário,  seja  oficiado  ao  Exmo.  Prefeito  Municipal,  Sr.  João 
Antônio Salgado Ribeiro, junto ao Departamento competente, solicitando informar sobre a possibilidade 
de voltar a ser realizado o serviço de curativo na Unidade de Saúde do Bairro Vila São Benedito.

 

Plenário “Dr. Francisco Romano de Oliveira”, 19  de novembro de 2010.

Vereador José Carlos Gomes – CalPTB


